

EXALUMNOS DEL COLEGIO ALEMÁN:



CRISTIÁN CARVALLO

La conmemoración se realizó en la Clínica Alemana, la misma que hace 50 años atendió a las víctimas.

Recuerdan 50 años de tragedia que dio paso a los seguros escolares

Como un agradecimiento a la ayuda recibida y a la vida que han tenido después de la tragedia, sobrevivientes del accidente que un tercero medio del Colegio Alemán de Santiago sufrió en Vallenar en 1974 se reunieron para conmemorar 50 años de un episodio que quedó marcado en sus vidas.

El 10 de octubre de ese año, el bus que trasladaba a 30 alumnos en gira de estudios se desbarrancó desde la Ruta 5 Norte hacia el río Huasco, pues el chofer se había quedado dormido. Tres estudiantes y el propio conductor perdieron la vida. El accidente dio origen a los seguros escolares masivos que hoy están vigentes en diversas clínicas.

En la actividad de este jueves, los sobrevivientes agradecieron el apoyo recibido del personal del Hospital de Vallenar, Carabineros, la Fuerza Aérea y la Clínica Alemana de Santiago. Monika Dirsch y Ricardo Kirsten fueron los maestros de ceremonia, y el discurso principal estuvo a cargo del doctor Arnold Hoppe, todos exalumnos accidentados.